



## MEDIENMITTEILUNG

# 26 Lernende schliessen erfolgreich ab

**Nottwil, 3. Juli 2019 - 26 junge Frauen und Männer haben ihre Berufsausbildung in der Schweizer Paraplegiker-Gruppe (SPG) erfolgreich abgeschlossen. Bevor sie nun ins Erwerbsleben starten, wurden sie am 2. Juli 2019 in Nottwil gefeiert.**

Die Schweizer Paraplegiker-Gruppe (SPG) gehört mit 1750 Mitarbeitenden zu den 20 grössten Unternehmen im Kanton Luzern. Auf Ausbildung des eigenen Berufsnachwuchses wird viel Wert gelegt, so bietet die SPG auf Sekundär- und Tertiärstufe mehr als 100 Ausbildungsplätze, vom medizinischen Sektor über den kaufmännischen Bereich bis zu gewerblichen Berufen. Am Dienstag, 2. Juli 2019, feierten 20 junge Frauen und 6 junge Männer den Abschluss ihrer Grundausbildungen im Schweizer Paraplegiker-Zentrum (SPZ), in der Schweizer Paraplegiker-Vereinigung (SPV), in der Orthotec oder im Hotel Sempachersee.

Auf der Dachterrasse des Restaurants wurden die Lernenden, deren Angehörige und die Berufsbildner bei herrlichem Sommerwetter von Reto Schmitz, Verantwortlicher Fachliche Bildung der SPG, herzlich begrüsst. Kai Kranz, Leiter Continous Medical Education beim Schweizer Institut für Rettungsmedizin gratulierte den Absolventen zum erfolgreichen Abschluss. Er gab ihnen Folgendes mit auf den Weg: «Die Lern- und Veränderungsbereitschaft sind Schlüsselfähigkeiten für den persönlichen Lebenserfolg».

Während des Abends sorgte der Magier und Mentalist Pad Alexander mit Charme und verblüffenden Effekten für beste Unterhaltung und brachte das Publikum zum Staunen und Lachen.

Krönender Abschluss der Feier war die Ehrung der Lernenden durch ihre Berufsbildner. Auf rotem Teppich und im Fackellicht wurde ihnen zu den guten Leistungen gratuliert und ein persönliches Geschenk zum Lehrabschluss überreicht.

### **Offene Lehrstellen 2020**

Per August 2020 sind noch einige Lehrstellen in der SPG frei. Weitere Informationen sind zu finden unter [www.paraplegie.ch/karriere](http://www.paraplegie.ch/karriere)

**Bildlegende:**

Geschafft! 26 junge Berufsleute starten nach ihrer Lehre in der Schweizer Paraplegiker-Gruppe (SPG) gut gerüstet ins Berufsleben.

Foto: Beatrice Felder, Schweizer Paraplegiker-Stiftung

**Weitere Informationen:**

Stefanie Schlüter, Leiterin Public Relations, Schweizer Paraplegiker-Stiftung, Nottwil  
Telefon 041 939 61 15, [stefanie.schlueter@paraplegie.ch](mailto:stefanie.schlueter@paraplegie.ch), [www.paraplegie.ch](http://www.paraplegie.ch)

**Schweizer Paraplegiker-Gruppe (SPG):**

Die Schweizer Paraplegiker-Gruppe (SPG) ist ein weltweit einzigartiges Leistungsnetz für die ganzheitliche Rehabilitation von Menschen mit Querschnittslähmung. Die Verknüpfung lückenloser Dienstleistungen von der Unfallstelle über die medizinische Versorgung, Rehabilitation bis zur lebenslangen Begleitung und Beratung ist einzigartig. Zur Gruppe der Schweizer Paraplegiker-Stiftung gehören sieben Tochtergesellschaften: das Schweizer Paraplegiker-Zentrum als Spezialklinik in Nottwil, die Schweizer Paraplegiker-Forschung, das Schweizer Institut für Rettungsmedizin Sirmed, das Hotel Sempachersee in Nottwil, ParaHelp mit seinem Unterstützungs- und Beratungsdienst für Betroffene und deren Angehörige sowie die Activ Communication AG als Spezialistin für assistive Technologien. Eine weitere SPS-Tochter ist Orthotec, die in den Bereichen Fahrzeugumbau, Inkontinez-Versorgung sowie Orthopädie-, Rehabilitations- und Rollstuhltechnik tätig ist. Die SPG umfasst zudem die zwei Partnerorganisationen: die Gönner-Vereinigung der Schweizer Paraplegiker-Stiftung sowie die Schweizer Paraplegiker-Vereinigung, der nationale Dachverband der Querschnittsgelähmten. Insgesamt arbeiten über 1750 Personen für die SPG. Mehr Infos gibt es unter [www.paraplegie.ch](http://www.paraplegie.ch).

[Erklärvideo Schweizer Paraplegiker-Gruppe](#)